



Jahresbericht 2022 Arbeitsgruppe Events

zu Händen der 45. Delegiertenversammlung vom 05. Mai 2023

Am 26./27. März 2022 fand die traditionelle KBEM/KBSM in Lyss statt. Insgesamt haben 161 Schüler:innen an der KBSM, 68 Teilnehmende an der KBEM sowie 5 Teams am Mannschaftskampf teilgenommen.

Am 14. Mai wurde der Kantonalbernerische Judo & Ju-Jitsu Day nach langjähriger Pause wieder für die Berner Mitglieder sowie interessierte Budoka aus der ganzen Schweiz organisiert. 112 Judo- und Ju-Jukas sind bei teilweise mehr als 29°C in der Raiffeisen Unihockey Arena in Schönbühl ordentlich ins Schwitzen gekommen. Die Erwachsenen konnten aus einem vielseitigen Workshop Angebot unter der Leitung von namhaften und renommierten Kursleitenden auswählen. Die kleinen Budokas hatten ebenfalls ein volles Programm: nach zwei Techniklektionen tobten sie sich an der Kids Olympiade nach Herzenslust aus. Die Stimmung war grossartig, der Anlass ein voller Erfolg und das Fazit klar: Fortsetzung folgt!

Mitte September 2022 erfolgte ein Wechsel in der Leitung der Arbeitsgruppe Events. Claudio Toma trat als Vorstandsmitglied zurück und wurde für seinen langjährigen Einsatz im KBJV Vorstand verdankt. Die Arbeitsgruppe Events wird seither von uns in einer Co-Leitung geführt, und wir stellen uns an der kommenden DV als neue Mitglieder des KBJV Vorstandes zur Wahl.

Wir haben uns in den letzten Monaten mit der Aufgabenstellung und den bereits vorhandenen Ressourcen vertraut gemacht und aufgenommen, was derzeit zur Verfügung steht. Der Medaillenstock reichte mehrheitlich für die nächste KBEM/KBSM 2023, bevor neue Medaillen wieder nachbestellt werden müssen. Die Qualität der KBJV Tatami wurde für eine Bestandesaufnahme eingehend geprüft.

Die neu gegründete Arbeitsgruppe Events funktioniert nach dem partizipativen Ansatz und setzt die an der DV 2021 angenommene Neuausrichtung des KBJV um. Robin fokussiert sich auf die Organisation der Turniere und die Tatami Vermietung. Eliane ist verantwortlich für die Aus- und Weiterbildungsangebote sowie Events für den Breitensport. Wir erhalten dabei tatkräftige Unterstützung von Mitgliedern aus diversen Berner Clubs: Jorien van Beek, Merlijn Germs, Sarah Stähli und Ruby Wildhaber. Gemeinsam haben wir im zweiten Halbjahr 2022 Bedürfnisse aus den Vereinen gesammelt, Ideen für künftige Anlässe ausgetauscht und daraus ein vielseitiges Eventprogramm für 2023 entwickelt. Ziel ist es, vermehrt bestehende Angebote aus den Clubs zu öffnen, allen zugänglich zu machen und Synergien zu nutzen. Geeignete Standorte für Anlässe verschiedener Formate wurden erfasst. Der Fokus lag beim Aufbau des Kursangebots an gut erreichbaren Standorten im Kanton ab 2023.



KBJV - Kantonalbernerischer Judo- und Ju-Jitsu Verband

Bislang sind 7 Kata Kurse, 3 Technische Kurse sowie der Kt. Bernische Judo & Ju Jitsu Day als Breitensport Highlight am 12.11.2023 geplant. Selbstverständlich durfte die traditionsreiche KBEM/KBSM im Jahresprogramm nicht fehlen. Ideen für weitere Angebote und Anlässe sind in Entwicklung und werden laufend über die KBJV online Kanäle kommuniziert.

Bei Fragen, Anliegen oder Anregungen zu den KBJV Events sind wir gerne für unsere Mitglieder da:

eliane.glathe@kbjv.ch und robin.suter@kbjv.ch